

COMPETICIONES

¿Cuánto han ingresado ya los clubes por la Champions League?

Los equipos participantes ya se han repartido más de 630 millones por su rendimiento deportivo en la máxima competición, con el Tottenham como el más beneficiado con 26,7 millones de euros.

Palco23
7 dic 2017 - 11:54

Los clubes conocerán el lunes quienes serán sus rivales en los octavos de final de la Champions League, pero desde hoy ya pueden compararse en cuanto a ingresos obtenidos durante la primera ronda del torneo. En total, la Uefa ha repartido más de 630 millones de euros entre los participantes en la fase de clasificación, donde más peso tiene el rendimiento deportivo.

Cada equipo recibió, de entrada, 12,7 millones de euros por su clasificación para la máxima competición continental, a los que hay que añadir los seis millones que se han asegurado los que han alcanzado los octavos de final. Se trata de un importe que, en el caso de los grandes equipos, ya se presupuesta confiando que, al menos, alcanzarán los cuartos de final.

A partir de aquí, entran en juego los variables por rendimiento deportivo: 1,5 millones por victoria, 500.000 euros por empate y nada en caso de derrota. Una combinación que sitúa al Tottenham Hotspur a la cabeza, con 26,7 millones de euros, seguido de Manchester United, Paris Saint-Germain (PSG), Bayern de Múnich y Manchester City, con 26,2 millones de euros cada uno.

FC Barcelona y Real Madrid se han quedado ligeramente por debajo, con 25,7 millones y 25,2 millones de euros, respectivamente. El Sevilla FC, que también ha logrado su pase a la siguiente ronda, cobrará 23,2 millones de euros por sus resultados, mientras que el Atlético de Madrid se deberá conformar con sólo 16,2 millones.